

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 11 avril de la deuxième semaine du temps pascal.

Dans le livre des Actes des Apôtres nous voyons les apôtres témoigner de leur foi devant un tribunal. Je demande la grâce du courage pour témoigner. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec Allez dire à tous les hommes.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 5 des Actes des Apôtres.

En ces jours-là, le commandant du Temple et son escorte, ayant amené les Apôtres, les présentèrent au Conseil suprême, et le grand prêtre les interrogea : « Nous vous avons formellement interdit d'enseigner au nom de celui-là, et voilà que vous remplissez Jérusalem de votre enseignement. Vous voulez donc faire retomber sur nous le sang de cet homme ! » En réponse, Pierre et les Apôtres déclarèrent : « Il faut obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes. Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus, que vous aviez exécuté en le suspendant au bois du supplice. C'est lui que Dieu, par sa main droite, a élevé, en faisant de lui le Prince et le Sauveur, pour accorder à Israël la conversion et le pardon des péchés. Quant à nous, nous sommes les témoins de tout cela, avec l'Esprit Saint, que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent. » Ceux qui les avaient entendus étaient exaspérés et projetaient de les supprimer.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus » Voilà ce dont les apôtres témoignent. Ils ne peuvent pas se taire. La résurrection atteste que toute la vie, les paroles et les actes de Jésus sont bien la vérité et la vie. Pour moi quel est le cœur de la foi ? Quels sont les mots que j'emploie pour en parler à moi-même et aux autres ?

Point 2

« Nous sommes les témoins de tout cela avec l'Esprit Saint » Nous avons ici la raison de la force du témoignage des apôtres : l'Esprit Saint, le Défenseur, le Consolateur, le Feu d'amour et de force. Il est aussi à mes côtés. Je lui demande son aide pour une situation de ma vie où j'ai besoin de son conseil et de sa force.

Point 3

« Ceux qui avaient entendu étaient exaspérés et projetaient de les supprimer ». Je regarde ces premiers chrétiens menacés de mort, comme Jésus au moment de la Passion. Disciples comme le Maître. Je prie pour les chrétiens d'aujourd'hui qui sont persécutés pour leur foi et je m'interroge : comment les soutenir ?

J'écoute une deuxième fois ce récit en admirant le courage des Apôtres, pour puiser en eux du courage pour ma foi.

Je me tourne vers le Seigneur pour lui parler de ce qui m'occupe à la fin de ce temps de prière. Je peux remercier Dieu de nous avoir donné des témoins tout au long de l'histoire qui ont engagé leur propre vie et permis que la foi arrive jusqu'à nous.

Âme du Christ, sanctifie-moi.
Corps du Christ, sauve-moi.
Sang du Christ, enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
Ô bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi, défends-moi.
A ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi.
Pour qu'avec les saints je te loue.
Dans les siècles des siècles.
Amen.